



Bei richtigem April Wetter konnten Claudia und Guido Oeschger 62 Weinfreundinnen und Weinfreunde vor der Mehrzweckhalle in Wil am Rebberg begrüßen. Der Kellermeister der Wiler Trotte benützte die Gelegenheit, seine breite Palette an vorzüglichen Weinen beim offerierten Apéro zu präsentieren.



Zur Generalversammlung wurde in die festlich dekorierte Mehrzweckhalle gezügelt, wo Präsident Ueli Jehle das Zepter übernahm. Die statutarischen Traktanden wurden, wie vom Präsidenten gewohnt, zügig abgehandelt. Unter Mutationen wurden fünf Austritte, aber auch drei Neumitglieder bekannt gegeben. Unter dem Traktandum Wahlen waren zwei gewichtige Rücktritte zu ersetzen, nämlich den Präsidenten mit 12 und Käthi Hirt mit 20 Dienstjahren im Vorstand. Die vom Vorstand vorgeschlagenen Mitglieder, Urs Hofer und Urs Treier, wurden mit grossem Applaus in Globo gewählt. Urs Hofer wurde danach von der Versammlung als neuer Präsident der Sektion ebenfalls mit grossem Applaus gewählt. Der scheidende Präsident übergab ihm standesgemäss, die von Ueli Jehle gestiftete Präsidentenglocke mit den besten Wünschen für die zukünftige Arbeit.

Ueli Jehle konnte so zum zweitwichtigsten Traktandum, den Ehrungen, übergehen. 17 Mitglieder haben in diesem Jahr eine 10, 20, 25, 30 oder 40-jährige Mitgliedschaft zu feiern. Die anwesenden Jubilare wurden mit einer Flasche Wein geehrt. Thomas Jakopp durfte im Namen des Vorstandes die Ehrungen der zwei zurückgetretenen Mitglieder vornehmen. Die Vorschläge des Vorstandes, Ueli Jehle als Ehrenpräsidenten und Käthi Hirt als Ehrenmitglied zu wählen, wurden einstimmig von der Versammlung gutgeheissen. Natürlich durfte die Übergabe der Ehrenurkunde und der Geschenke für das



langjährige und erfolgreiche Wirken nicht fehlen. Da Käthi Hirt im Ausland weilte, wird dieser Punkt an einem der nächste Anlässe nachgeholt.

Nach der Vorstellung des Jahresprogrammes und der allgemeinen Umfrage konnte Ueli Jehle die GV schliessen, mit dem Hinweis, dass das ausführliche Protokoll und das Jahresprogramm auf der Homepage der Weinfreunde Fricktal zu finden sein würden. Noch einmal bedankte er sich bei Claudia und Guido Oeschger für die Gastfreundschaft und die offerierten Weine. In den Dank eingeschlossen wurden auch Iris und Sepp Hummel, die für das nachfolgende Nachtessen verantwortlich zeichneten. Dieses sehr gute Essen mit Fleisch aus dem Smoker, begleitet von weiteren Weinen aus der Wiler Trotte, wurde wie gewohnt zu einem gemütlichen Beisammensein genutzt.



Bilder (von oben):

Der scheidende Präsident, Ueli Jehle, übergibt die Präsidenten Glocke an Urs Hofer; Mitglieder mit langer Vereinsmitgliedschaft werden mit einer Flasche Wein geehrt; Ueli Jehle, nach seiner Wahl zum Ehrenpräsidenten.